



*Unser Herz will Dich halten,  
unsere Liebe Dich umfassen,  
unser Verstand muss Dich gehen lassen,  
denn Deine Kraft war zu Ende.*

Wir danken von Herzen

allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlen und ihre liebevolle Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten beim Abschied von



## Maria «Mariedl» Aegerter-Stadler

Herzlichen Dank an Frau Pfarrerin Irena Widmann für die einfühlsamen Worte bei der Beisetzung und der Abdankung in der Kapelle. Besten Dank auch dem Organisten für die schöne musikalische Umrahmung.

Wir danken dem Pflegepersonal und dem Team Tägerhalde in Küsnacht und Frau Dr. Mächler für die liebevolle Betreuung und allen, die unser Mami in ihrem Leben begleitet haben.

Ebenfalls ein grosses Dankeschön für die zahlreichen Spenden an die Schweizer Paraplegiker-Stiftung.

Küssnacht, April 2018

Die Trauerfamilien